



CICLO

'Lista negra' en Las Conchas

EL PROGRAMA CELEBRARÁ SU QUINTA EDICIÓN, EN LA QUE PROPONDRÁ UN REPASO POR ALGUNOS DE LOS GRANDES HITOS DE LA NARRATIVA DEL GÉNERO POLICÍACO Y CRIMINAL

E. A. S.

El ciclo *De Negro*, organizado por la Biblioteca Pública Casa de las Conchas y el Congreso de Novela y Cine Negro de Salamanca, llega a su quinta edición y propone un repaso por algunos de los grandes hitos de la narrativa del género policíaco y criminal. Alex Martín Escribá, Antonio Marcos y Javier Sánchez Zapatero, los responsables del Congreso de Novela y Cine Negro de la Universidad de Salamanca, han elegido sus obras favoritas, una "lista negra" que no pretende ser un canon académico, sino un recorrido personal por todas aquellas páginas e imágenes que les han convertido en apasionados de este tipo de textos. Desde los grandes clásicos a las obras más recientes, *De Negro* invita al público lector a compartir sus libros de referencia.

De Negro surgió en 2007 con la intención de divulgar las bases principales de un género que vivió su primera época dorada a principios del siglo XX y que en los últimos años ha recobrado el interés de un gran número de lectores, como demuestran los recientes fenómenos de superventas editoriales. En ediciones anteriores, el ciclo ha

repasado la historia de la literatura criminal tanto a escala global como en España, ha analizado las tipologías de sus personajes arquetípicos o profundizado en algunos de los autores más destacados.

En esta edición del programa llega el momento de compartir con los lectores más las filias que las fobias, los momentos de satisfacción al cerrar un libro o terminar de ver una película.

En dos sesiones

De Negro se desarrolla este año en dos sesiones (los jueves 10 y 17 de marzo a partir de las 20 horas en la Biblioteca Pública Casa de las Conchas) en las que se mezclarán películas, novelas, cómics y también series de televisión, cuya calidad está influyendo muy notablemente en la forma de narrar de directores de cine y escritores.

Alex Martín Escribá y Javier Sánchez Zapatero son profesores de la Universidad de Salamanca y organizan el anual Congreso de Novela y Cine Negro de Salamanca, cuya séptima edición se celebra este año entre el 5 y el 8 de abril. Antonio Marcos es periodista especializado en cultura y los tres comparten una especial pasión por el género negro. ■